

新聞館

HAKODATE SHIMBUN

2025年(令和7年)
2月24日(月)

ゲレンデで催し満喫

函館七飯スノーパーク

【七飯】函館七飯スノーパーク

(町東大沼)は23日、スキー場のゲレンデを整備するのに使う圧雪車を紹介するイベント「ライトウルフ展示会」を同パーク

で開いた。訪れた家族連れら約100人は、雪上で働く車がパワフルに作業する様子を見物したほか、町公式キャラクターとの記念撮影、コスプレ仮装した姿で

の滑走を楽しんだ。

2023年12月に導入したライトウルフは、プリノート社(イタリア)製で世界最高クラスの性能とされ、パークがPRする「極上庄雪バーン」のコンディションを作っている。イベントは子どもから大人まで、貴重な車両を間近で見学してもらおうと開催しており、今シーズン2回目。

佐伯秀信副支配人は「景色の良さとともに、スノーパークのゲレンデの素晴らしさをさらに知ってほしい」と話す。また、教育大函館校の学生7人と、動画投稿サイト「ユーチューブ」で配信するなど活動する八雲町の自営業、千葉康生さん(40)もイベントに協力している。



庄雪車と駒ヶ岳をバックに記念撮影を楽しむ家族連れら

問い合わせは同パーク
(0138・67・3335)
5)へ。
(竹田 亘)